

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Analisis rasio likuiditas diketahui bahwa tingkat rasio lancar (*Current Ratio*) KSP Solidaritas Kupang, pada periode 2020-2021 yaitu sebesar 219%, 241% dan 241%, Rasio Cepat (*quick ratio*) sebesar 213%, 234% dan 241%, sedangkan rasio kas (*cash ratio*) sebesar 9%, 9% dan 13%. Tingkat likuiditas KSPKopdit Solidaritas Kupang dalam kategori efisien bila dibandingkan dengan standar rasio. Hal ini menunjukkan bahwa penggunaan modal kerja pada KSPKopdit Solidaritas Kupang pada periode 2020-2022, ditinjau dari kemampuannya dalam memenuhi kewajiban atau membayar hutang jangka pendeknya adalah efisien.
2. Analisis rasio aktivitas diketahui bahwa tingkat perputaran kas pada KSP Solidaritas Kupang pada periode 2020-2022, yaitu sebesar 1 kali, 1 kali, 1 kali dan perputaran piutang yaitu 0 kali, 0 kali dan 0 kali. Tingkat aktivitas koperasi termasuk dalam kategori kurang efisien jika dibandingkan dengan standar rasio. Hal ini menunjukkan bahwa penggunaan modal kerja KSP Kopdit Solidaritas Kupang 2020-2022 ditinjau dari tingkat perputaran modal kerja dan unsur-unsurnya (perputaran piutang) dalam melaksanakan kegiatan usahanya adalah sangat kurang efisien.
3. Analisis rasio Profitabilitas diketahui bahwa tingkat *Net Profit Margin*, pada KSP Kopdit Solidaritas Kupang di periode 2020-2021 yaitu sebesar 9%, 12% dan 9%, *Return On Asset*, sebesar 1%, 1% dan 1%, sedangkan

Return On Equity sebesar 1%, 7% dan 6%. Tingkat profitabilitas KSP Solidaritas Kupang termasuk dalam kategori tidak efisien, pada rasio *Net Profit Margin* di tahun 2020 dan 2022, *Return On Asset* dan *Return On Equity*, mengalami penurunan karena tidak mencapai standar yang telah ditetapkan. Dilihat dari kondisi tersebut, dapat dikatakan bahwa penggunaan modal kerja KSP Solidaritas Kupang, pada periode 2020-2022, guna menghasilkan laba dari kegiatan aktivitas usahanya baik menggunakan keseluruhan aktiva (aset) lancar maupun ekuitas (modal) adalah tidak efisien.

B. Saran

Sesuai dengan kesimpulan yang ada di atas, diajukan saran sebagai berikut :

1. Koperasi Kredit Solidaritas Sta. Maria Assumpta Kupang perlu tetap mempertahankan *current ratio*, *quick ratio* dan *cash ratio*. Terutama mempertahankan *cash ratio* dengan cara melakukan penagihan terhadap kredit macet dan memotivasi anggota untuk selalu menyimpan pada simpanan wajib dan simpanan non saham lainnya.
2. Koperasi Kredit Sta. Maria Assumpta Kupang perlu meningkatkan perputaran kas dan perputaran piutang, karena kurang efisien. Terutama pada perputaran piutang, koperasi perlu melakukan program pendekatan kepada anggota-anggota yang tidak mengangsur dan yang belum meminjam, agar memenuhi kewajiban dan menggunakan haknya sebagai pemilik dan pengguna.

3. Meningkatkan profitabilitas pada *rasio net profit margin*, *return on asset* dan *return on equity*. Terutama *return on asset* dan *return on equity* yang kurang efisien, sehingga pihak koperasi perlu melakukan penagihan bunga pinjaman untuk meningkatkan pendapatan dan pengendalian terhadap pengeluaran yang kurang penting.